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  Prot.622/24/P                                                                                                                             Roma, 9.5.2024 
 

Al sig. Direttore Generale del Personale del D.A.P.– Dott. Massimo PARISI 
 

R O M A 
 

e, per conoscenza, 
 

All’Ufficio IV Relazioni Sindacali della D.G.P. del D.A.P – Dott.ssa Ida DEL GROSSO  
 

R O M A 
 
 
OGGETTO: lavoro straordinario personale di Polizia Penitenziaria – anno 2024. 
           Richiesta di chiarimenti alla nota GDAP.08/05/2024.0197483.U. 
 
 

Questa Federazione, chiede opportuni chiarimenti in merito alla nota indicata in oggetto, inviata 
dalla Direzione Generale del Personale a tutte le strutture dell’Amministrazione penitenziaria. 

Si prende atto dell’aumento del numero di ore di lavoro straordinario consumate, un dato che a 
questa O.S. non stupisce, considerato che sono in servizio solo 36.000 unità di Polizia Penitenziaria sulle 
42.000 previste e che, per far fronte alle ordinarie attività e a quelle straordinarie derivanti dagli 
innumerevoli eventi critici che si verificano ogni giorno da parte di detenuti, che sono 10.000 in più della 
capienza regolamentare, è necessario trattenerle per molte ore di lavoro in più rispetto al previsto. 

Quello che non appare chiaro dalla lettura di questa lettera e se, continuando a persistere tale 
situazione emergenziale e, quindi, essendo ancora necessario dover far sacrificare il personale con turni 
massacranti di 10, 12, 16 ore consecutive al giorno, alla fine si arrivi alla indisponibilità di risorse utili 
alla liquidazione del lavoro straordinario di coloro a cui è stato richiesto il prolungamento del proprio 
orario di lavoro ordinario, per far fronte alle esigenze di servizio. 

Poiché il personale ci sta segnalando una certa preoccupazione in merito a ciò, si chiede di voler 
meglio precisare la finalità di tale nota e quali sviluppi potrebbero verificarsi nell’ipotesi del superamento 
del monte ore a disposizione delle casse dell’Amministrazione per il pagamento del lavoro straordinario 
del personale del Corpo. 

Si resta in attesa di un cortese riscontro e si porgono cordiali saluti. 
                            

                                                                            IL PRESIDENTE 
                                                                                                          Dott. Giuseppe MORETTI  

 


